



● INVESTIGACIÓN sobre polémica performance terminará en los próximos días

ME 7080

## Carrizo no quiso declarar

Nuevamente el director del Festival de Nuevas Tendencias Teatrales, Abel Carrizo, se negó a declarar ante la fiscal Graciela Arancibia, designada por la Universidad de Chile para investigar y determinar las responsabilidades por la "performance sexual" con que se inauguró ese encuentro.

Jorge Ugarte, director del departamento jurídico de esa casa de estudios, informó que debido a esta segunda negativa de Carrizo, que obedecería a instrucciones de su abogado particular, se le enviará una carta certificada a

su domicilio. En ella se le notificará del rechazo de la recusación que presentó la semana pasada. Si luego de recibir la misiva se niega nuevamente a presentarse, no se insistiría en la petición ya que estaría en su derecho. Pero, si se le encuentra responsable, esta negativa sería un agravante a su culpa.

La próxima semana deberían conocerse los resultados de este sumario que, de acuerdo a los estatutos, puede establecer tres grados de sanción para quienes resulten culpables: amonestación, multa o destitución.

Hasta el momento han declarado el Decano de la Facultad de Artes, Luis Merino; el vicedecano, Francisco Brugnoli, y el director del Departamento de Teatro, Igor Pacheco. El Festival culmina hoy, a las 21 horas en la sala Agustín Siré, con la ceremonia de premiación y la entrega de las distinciones Pedro de la Barra.

Tradicionalmente en esta hora final también había una "sorpresa" festivalera. En esta oportunidad se hará una muestra con los distintos talleres teatrales que funcionaron paralelamente al Festival.

nº LOS ÚLTIMOS NOTICIAS  
24-1-98 p. 35

## Carrizo no quiso declarar [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Carrizo no quiso declarar [artículo].

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile